



PRESSEMITTEILUNG

Rückblick auf eine erfolgreiche Förderperiode 2007-2013

In der Periode 2007-2013 konnten fast € 54 Mio. an EU-Geldern für 174 Projekte lukriert werden.

Bei der Sitzung des Begleitausschusses des EU-Förderprogramms INTERREG Bayern – Österreich 2007-2013 am 18. November 2014 in Bad Wiessee in Oberbayern konnte auf eine erfolgreiche Förderperiode zurückgeblickt werden: In der Grenzregion konnten insgesamt 174 Projekte mit fast € 54 Mio. durch die Unterstützung aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) erfolgreich umgesetzt werden.

Nach Aufstockung von zwei bereits bestehenden Projekten ist das seitens der Europäischen Union zur Verfügung gestellte Budget de facto ausgeschöpft; weitere Projektgenehmigungen wird es somit auch aufgrund dem sich nähernden Ende der Programmlaufzeit keine mehr geben.

In partnerschaftlichem Einvernehmen wurde in den letzten Monaten sehr intensiv am Kooperationsprogramm für die neue Förderperiode 2014-2020 gearbeitet; dieses liegt der Europäischen Kommission nun zur Genehmigung vor. Um neue Projekte einplanen zu können, sind jedoch noch eine Reihe von Vorarbeiten erforderlich. Mit der Auftaktveranstaltung im April 2015 wird der offizielle Startschuss fallen.

Weitere Informationen über geförderte INTERREG-Projekte in der Grenzregion Bayern und Österreich siehe unter www.interreg-bayaut.net.